

LA NUIT DE LA SAINT-SYLVESTRE

Au cours d'un réveillon " pas comme les autres " MISS FRANCE 1973 sera élue au parc des " expos "



« Miss France 72 » très entourée dans les jardins de la Chambre de Commerce

Comment se présentera l'élection de Miss France 1973 ? par des Expositions le 31 décembre prochain

MM. Jean Raibaut, président du comité « Miss France » ; Villarejo, attaché de presse du comité; Jean Dany, délégué régional, l'ont expliqué samedi à 11 h au bureau du G.C.I.A. au cours d'une réunion à laquelle assistait — noblesse oblige — Mlle Sylvia Coral « Miss France 1972 » ainsi que MM. Texier, président du G.C.I.A. et les membres ; Jack Henry, secrétaire général de l'A.A.C.O., qui animera en compagnie de Jean Dany et de Charlys la nuit de l'élection ; MM. Moreau et Leblanc, d'Ideas 2001 (qui se chargera de la réalisation de cette manifestation).

M. Raibaut, qui préside le comité depuis 23 ans, a indiqué que 45 candidates s'étaient manifestées à ce jour pour cette soirée au sujet de laquelle M.

Texier a dit « Si le G.C.I.A. a pris en charge l'organisation, c'est pour donner quelque chose de vivant à Poitiers en fin d'année et offrir un réveillon pas comme les autres ».

1.400 couverts prévus  
6.000 places disponibles

1.400 concurrents prévus; 6.000 places disponibles, ces chiffres donnent la mesure de l'ampleur que prendra la manifestation. Il y aura deux sortes de prix : un prix réveillon avec le droit d'assister au spectacle (un bal et deux orchestres, ceux de Lionel Raffault et du Swinging Jazz Group) et un prix encore plus abordable comprenant l'entrée du bal et la possibilité bien sûr d'assister à l'élection de « Miss France 1973 ». Le G.C.I.A. veut ouvrir le réveillon au plus grand nombre, étant étendu que la soi-

rée sera malgré tout d'une certaine tenue (tenue correcte de rigueur).

L'élection se fera entre 23 h et 1 h du matin avec trois défilés différents, un des candidates en costume folklorique, un autre en robe longue, un troisième en maillot de bain.

Un jury composé du comité « Miss France » avec membres du comité régional et de personnalités locales décidera qui sera « Miss France 73 », laquelle sera couronnée par Sylvia Coral. Toutes les provinces de France seront représentées et la lutte sera chaude pour l'obtention de ce titre envié !

*Nouvelle République*  
*le 30/10/72*

*Pêche pour le 30/11/72*

La Nuit de la Saint-Sylvestre organisée par le G.C.I.A. de Poitiers

Nous l'avions annoncé voici déjà quelques semaines, Poitiers va vivre, à la fin de l'année, une élection de « Miss France », celle que va organiser, au Parc des Expositions, le comité « Miss France » de Marseille, sous l'égide du G.C.I.A., avec l'importante participation de l'A.A.C.O. 2001.

C'est M. Gérard Texier, président du G.C.I.A., qui a confirmé cette information, samedi matin, en présence de M. Raibaut, président du comité, et des deux délégués poitevins, Jean Dany et Jack Henry.

« Je suis très heureux que Poitiers connaisse enfin une élection de cette importance, devait dire M. Raibaut. Nous aurons une quarantaine de candidates représentant toutes les provinces de France, et je puis affirmer que nous allons organiser une très belle soirée. De puis 23 ans, nous avons mis sur pied beaucoup de galas de ce genre, toujours avec succès. Ce sera la première fois que nous organiserons, avec les délégués de votre ville, une élection « Miss France », je tiens à dire que, homme de spectacle, je ferai tout ce qui sera en mon pouvoir pour présenter un bon spectacle... »

Nous donnerons, dans nos prochaines éditions, tous les détails sur cette soirée du « bout de l'an ». Disons, pour aujourd'hui, qu'il s'agira, en premier lieu, d'un bal animé par deux orchestres, Lionel Raffault et le Swinging Jazz-Group, et qu'il y aura, pour le public, deux possibilités d'y participer : en retenant des tables pour le dîner ou en entrant simplement dans la salle de bal avec possibilité de buffet.

Le G.C.I.A. désire ainsi permettre à tout le monde de venir assister à l'élection qui débutera vers 22 h 30, avec la présentation des candidates, en costume folklorique, puis en robe de soirée, et, enfin, en maillot de bain.

Le jury sera composé des membres du comité national et de personnalités de Poitiers et, déjà, nous pouvons annoncer la participation de la reine du Centre-Ouest, Bernadette Bizaguet, de Bourg-Archambault.